

# XPRESS

## PT Vale IGP Morowali Gelar Halalbihalal bersama Stakeholder dan Dihadiri Warga 13 Desa Pemberdayaan

Patar Jup Jun - [MOROWALI.XPRESS.CO.ID](http://MOROWALI.XPRESS.CO.ID)

May 2, 2024 - 13:13



*Suasana Halalbihalal PT Vale IGP Morowali*

MOROWALI, Indonesiasatu.id- PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) Indonesia Growth Project (IGP) Morowali menggelar kegiatan Halalbihalal bersama Stakeholder pada Selasa (30/4/2024), di Port Bahomoteffe, Bungku Timur, Morowali.

Kegiatan dihadiri pemerintah daerah, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, tokoh perempuan, tokoh pemuda, aparatur desa, hingga organisasi kemasyarakatan dari 13 desa pemberdayaan PT Vale IGP Morowali.



Turut hadir pula di antaranya Wakapolres Morowali, Kompol Awaluddin Rahman dan Ketua MUI Kab. Morowali, H. Mauluddin. Kegiatan dikemas dengan mengusung tema "Semangat Idul Fitri, Rajut Silaturahmi".

Director of Mine Project IGP Morowali, Wafir menyampaikan apresiasinya atas antusiasme seluruh tamu undangan yang hadir. Menurutnya, kehadiran setiap individu dalam kegiatan ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi yang sudah terjalin sejak lama.

"Atas nama manajemen dan karyawan PT Vale, khususnya tim yang beroperasi di Morowali, menyampaikan selamat hari raya Idulfitri 1445 Hijriah. Meskipun sudah beberapa pekan berlalu, bagi kami, momen Halalbihalal tetap menjadi waktu yang tepat untuk berkumpul dan mempererat tali silaturahmi," ujarnya dalam sambutannya.

Dalam kesempatan ini, Wafir juga menjelaskan, terkait perkembangan positif proyek PT Vale yang telah tercapai dalam konstruksi, baik pada area mining, area pelabuhan, area sedimen pond, area infrastruktur jalan, serta pusat persemaian untuk reklamasi dan rehabilitasi area penambangan atau Nursery.





"Maju bersama merupakan fokus utama kami dalam menjalankan operasi di seluruh area operasional PT Vale termasuk di site Morowali, dan kami yakin semua pihak akan merasakan dampak positif dari kemajuan kita bersama ini," katanya.

Dia menegaskan, pertumbuhan perusahaan harus berjalan seiring dengan keinginan masyarakat, dan seluruh proses perusahaan PT Vale yang berjalan di Morowali mengusung komitmen keberlanjutan dengan terus mempertimbangkan faktor lingkungan, sosial, keamanan, dan kesesuaian dengan peraturan daerah maupun pusat di dalam setiap pengambilan keputusan perusahaan dalam operasi konstruksi yang dijalankan saat ini.

"Kami terus berkomitmen dan berusaha membawa praktik pertambangan berkelanjutan di Sorowako ke Morowali," tegasnya.

Menurutnya, kemajuan positif tersebut ada berkat dukungan dan kerja sama yang baik dari Pemerintah Daerah Morowali, Forkopimda, Kecamatan, Desa, Kepolisian, TNI, seluruh unsur ormas, juga masyarakat yang ada di Morowali, terutama yang berada di area pemberdayaan PT Vale.

Wafir berharap, hadirnya PT Vale akan selalu membawa manfaat besar bagi masyarakat dan daerah. "Besar harapan kami, dukungan terus diperoleh hingga memasuki masa operasional kelak. Dengan itu, mari kita bersama-sama menghormati lingkungan, dan mendorong segala upaya baik untuk kemakmuran kita bersama," katanya.

Sementara, Pj Bupati Morowali yang diwakili oleh Staf Ahli Bidang Kesejahteraan Rakyat (Kesra) dan Sumber Daya Manusia (SDM) Abdul Malik Hafid, memberikan apresiasi kepada kinerja PT Vale, mulai dari manajemen perusahaan, hingga kontribusi positif yang diberikan kepada masyarakat dan

daerah.



"Kehadiran PT Vale, banyak memberikan dampak positif bagi kita, terutama untuk 13 desa pemberdayaannya. Mulai dari mengembangkan UMKM masing-masing desa, hingga pembangunan infrastruktur yang masih terus berjalan," ujarnya.

Dia berharap seluruh masyarakat terus mendukung program-program PT Vale di Kabupaten Morowali. "Keberhasilan PT Vale merupakan keberhasilan daerah kita," pungkasnya.

Dalam kesempatan tersebut, kepada para stakeholdernya PT Vale IGP Morowali juga memperkenalkan produk-produk unggulan UMKM desa binaan, seperti minuman-minuman dari tanaman herbal, bubuk herbal dan sambal, sebagai bukti keberhasilan Program Pemberdayaan Masyarakat (PPM) PT Vale di wilayah itu.

\*\*\*